



あかまつ

令和6年度

第1号

令和6年4月4日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

令和6年度のスタートです

新学期

令和6年度が始まりました。本日、新任式・始業式を行い、子どもたちは、大きな期待を胸に、新しい学年に進級しました。

今年度は、88人(新1年生を含む)の子どもたちと14人の教職員でのスタートです。一人一人の夢を応援しながら、明るく楽しい学校づくりを進めていきます。

今年度も学校報「あかまつ」を通して、太田南小学校の子どもたちの元気な姿を地域にたくさん届けていきたいと思えます。保護者の皆様、地域の皆様、今年度も温かいご支援ご協力をよろしくお願いいたします。(文責:〇〇)

令和6年度 太田南小学校の教職員スタッフ

☆は、転入者です。

校長	〇〇〇〇	3年担任	〇〇〇〇
☆教頭	〇〇〇〇	☆5年担任	〇〇〇〇
教務主任	〇〇〇〇	6年担任	〇〇〇〇
(4年担任)		生活支援員	〇〇〇〇
養護教諭	〇〇〇〇	☆用務員	〇〇〇〇
事務職員	〇〇〇〇	校務員	〇〇〇〇
1年担任	〇〇〇〇		
☆きりり学級担任	〇〇〇〇		
2年担任	〇〇〇〇		

(〇〇〇〇は育児休業で1年間お休みです)

◎以上のスタッフで子どもたちの育みを支援して参ります。
よろしくお願いいたします。



6年生 ○〇〇〇さんの「歓迎の言葉」; 新任式



〇〇〇〇教頭先生、〇〇〇〇先生、〇〇〇〇先生、〇〇〇〇さん、ようこそお出でくださいました。お会いできるのを楽しみにしていました。

太田南小学校には、三つよい所があります。一つ目は親子花壇です。毎年、地域ごとに苗を植えます。そして全校のみなでお世話を一生懸命行っています。二つ目は、あいさつです。南小の児童はみんな元気なので、大きな声であいさつをしています。三つ目は、先生方や同じ学年、他の学年の友達みんなと仲良くできることです。自分から先生方に話しかけたり、みんなで仲良く遊んだりしています。

新しくいらした先生方と早く仲良くなりたいです。これからよろしくお願いいたします。

児童代表 6年 ○〇〇〇

新任者からのあいさつ



【教頭 ○○○○】(美郷町立○○○○小学校から)

「湧水の街」六郷小学校から来ました。太田南小学校の子どもたちは花を大切にする心の美しい人が多いと聞きました。「水の街から花の街へ」何かのご縁を感じます。よろしくお願いいたします。



【○○○○】(大仙市立○○○○小学校から)

今年度からお世話になる○○○○です。花がきれいで、あいさつの素敵な学校と聞いています。そのようなすばらしい学校の一員になれてうれしく思います。どうぞよろしくお願いいたします。



【○○○○】(横手市立○○○○小学校から)

横手市立大森小学校から参りました、○○○○と申します。久々の大仙市での勤務となり、ドキドキしています。一生懸命頑張りますので、どうぞよろしくお願いいたします。



【○○○○】(大仙市立○○○○小学校から)

本年度から用務員として働くことになりました。花壇のすばらしさや敷地の広さに戸惑っていますが、職員の方から一つ一つ教わり、子どもたちが楽しく学べる環境を整える力になれるように頑張ります。



◎昨年度は学校からの緊急メールへのご対応をありがとうございました。今年度も、引き続き目を通していただきますようお願いします。

◎学区内でのクマ出没の情報がありましたら、学校(〇〇-〇〇〇〇)までお知らせいただくと大変助かります。よろしくお願いいたします。